



6 Pièces

95 m²

Réf. W-02VC3D

7 500 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

*** LOCATION COURTE DUREE et JO 2024*****EXCLUSIVITE***Sur le Quai Louis Blériot, Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé avec goût de 195m², 4 pièces pour un total de 8 couchages composés de 3 chambres avec lit double, un bureau semi-ouvert avec lit gigogne, 2 salles de bain en suite et une salle de bain indépendante, 2 toilettes, une grande cuisine ouverte sur le salon avec baie vitrée vue la Seine. Résidence sécurisée par un digicode et présence d'un gardien 24/24. Possibilité de parking en sous sol. Prix toutes charges comprises : 7.500€/mois. J.O. 2024 : 15.000 € / ...

SHORT TERM RENT and OLYMPICS**EXCLUSIVITY EV***On Quai Louis Blériot, Engel & Völkers offers you the rental of a tastefully furnished apartment of 195m², 4 rooms for a total of 8 sleeping arrangements consisting of 3 bedrooms with double beds, a semi-open office with a trundle bed, 2 en-suite bathrooms and one independent bathroom, 2 toilets, a large kitchen open to the living room with bay window overlooking the Seine. Secure residence with a digital code and presence of a 24/7 caretaker. Possibility of underground parking. Price all inclusive: €7,500/month. J.O. Price: €15,000/week €30,000 ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

